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Manifestazione in piazza del Popolo

In piazza per difendere
i diritti dei migranti

RAVENNA - Il Pd aderisce alla seconda edizione del-
la "Giornata senza immigrati", prevista quest'ogg i
con iniziative in tutta Italia, in particolare a Raven-
na con un presidio a Piazza del Popolo dalle 17 all e
19 . L'iniziativa è organizzata dalla Rete contro il Raz-
zismo e la Xenofobia. "Occorre prestare un'attenzio-
ne particolare ai diritti dei migranti lavoratori - affer-
ma il Pd ravennate - i primi ad essere toccati dalla
crisi. Sino a quando l'approccio nei confronti del-
l'immigrato è di simile repressione, ogni politica sul -
l'immigrazione fallirà. Da sempre - conclude il Pd -
tutti sanno che con gli sbarchi giungono prevalente -
mente in Italia non migranti economici, ma richie-
denti asilo provenienti da Somalia, Eritrea e Corn o
d'Africa . .per cui è ora di dire basta a politiche sul -
l'immigrazione ipocrite che strumentalizzano e cri-
minalizzano l'immigrato".
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Presentate le iniziative per la Giornata della donn a

La difficoltà di emergere
FAENZA (r.c.) E' ricco il cartellon e
delle iniziative organizzate dagli as-
sessorati alle Pari opportunità dei se i
Comuni nel comprensorio faentino a
fare da cornice alla Giornata dell a
donna . Le iniziative sono state pre-
sentate ieri in municipio a Faenza
dal sindaco Giovanni Malpezzi, dal -
l'assessore Maria Chiara Campodoni
e da Simona Martini dell'associazio-
ne Sos Donna, Maum Gurioli dell a
casa editrice Tempo al Libro, Chiara
Alboni, responsabile dell'Informa-
giovani di Faenza, Mabel Morsiani ,
della Biblioteca comunale, Mari a
Scolaro del Gruppo 194 Donne e
Monica Camporesi del Teatro Du e
Mondi, Fra i tanti eventi è in corso
da sabato nella Galleria d'arte di Bri-
sighella, la mostra di ceramica e pit-
tura "Fuori dall'ombra" e sempre
nella città dei Tre Colli va ricordato
l'appuntamento del 13 marzo nel

L'assessore Campodon i
con alcune organizzatric i

foyer del teatro Mirini con "Suoni ,
parole e gesti al femminile" . A Caso-
la Valsenio spicca la conferenza "L e
donne nella Costituente" in pro-
gramma il 22 marzo . La conferenza

di Fiorenza Tarozzi su "Figure e im-
mani di donne tra emancipazione e
libertà" del 19 aprile è l'evento di ri-
lievo fra quelli previsti a Castel Bolo -
pese. 11 2 aprile a Riolo Terme,
Claudia Bassi presenterà cinque sto-
rie dimenticate di "Fasciste e antifa-
sciste durante il ventennio nel raven-
nate", mentre domenica prossima a
Solarolo ci sarà un incontro con le
solazolesi che hanno avuto un ruol o
attivo nel percorso di emancipazione
della donna. Incontri, cinema e tea-
tro caratterizzano gli eventi faentini .
In primo piano, domenica dopo le
premiazioni di "Ma adesso io", il tea-
tro Masini ospiterà lo spettacol o
"Brava donna, bella casa, buona
mensa", scritto e diretto da Valeria
Battaini . Da ricordare inoltre l'incon-
tro del 12 marzo da "Aromi._ caffè "
dedicato alle donne dell'Omsa con la
proiezione del video "Licenziatal'
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Guastalla. Il grido di allarme dell'Us Saturno che conta centinaia di atlet i

«Costretti a smettere o trasferirci
perché senza palestra adeguata»

GUASTALLA. Strutture «inadeguate per
numero e caratteristiche» . E che obbliga-
no gli atleti a orari di allenamento «ina-
datti» . Tanto che ora 1'Us Saturno minac-
cia di far «emigrare» l'attività sportiv a
nei palazzzetti sportivi dei comuni limi-
trofi o addirittura di cessare il volley .

La questione palazzetto è
annosa a Guastalla. Da tem-
po, il mondo sportivo chiede
una struttura adeguata e la
risposta del municipio — no-
nostante esistano i progetti
— deve fare i conti con la
mancanza di fondi.

Ora 1'Us Saturno torna al-
la carica e alza la voce . Pa-
ventando uno scenario che a
Guastalla nessuno vorrebbe:
lasciare la città . «Gli ottimi
risultati ottenuti ai campio-
nati regionali di Fiorano Mo-
denese pongono 1'Us Saturno
come la maggiore realtà nel -
la ginnastica artistica di tut-
ta la Bassa — scrive la so-
cietà in una nota — Guastal-
la annovera fra le sue fila ra-
gazzi e ragazze da Luzzara ,
Gualtieri, Novellara, Reggio-
lo e Campagnola, oltre natu-
ralmente ai guastallesi, e tut-
to questo in condizioni di
strutture inadeguate, per nu-
mero e caratteristiche, obbli-
gando gli oltre 90 giovani
atleti e atlete a orari di alle-
namento inadatti . E' l'ennesi-
ma riprova della carenza di
impianti per tutto lo sport
guastallese» .

«Già il basket (la cui prima

squadra, in esilio forzato or -
mai da 5 anni a Castelnovo
Sotto, è in testa al campiona-
to regionale di serie D) è co-
stretto con diverse squadre a
emigrare nei paesi limitrofi
(Gualtieri, Luzzara, Castel-
nuovo Sotto) . Il Volley — pro -
segue — non se la passa me-
glio, essendo costretto a svi-
luppare parte della propria

attività nella piccolissima pa-
lestra Bisi e parte nella tenso-
struttura dell'oratorio Don
Bosco (con spogliatoi estern i
che costringono le atlete a
uscire dall'impianto). Que-
st'ultima, di proprietà della
parrocchia del duomo, che a
proprie spese ne cura la ge-
stione, fra non molto avrà bi-
sogno di importanti interven-

ti di manutenzione. La par-
rocchia sarà in grado di so-
stenere i costi, gravata già
dall'ingente sforzo per il re-
stauro del duomo e dal più
recente e inaspettato inter-
vento per il santuario della
Beata Vergine della Porta?» .

«Fra qualche mese 1'Us Sa -
turno sarà costretta a decide-
re se far emigrare oltre 100

ragazze nei comuni limitrofi
o, peggio ancora, smettere
l'attività del volley? Guastal-
la è l'unico Comune della
provincia con più di 10.00 0
abitanti a non avere un im-
pianto regolamentare e a nor-
ma — sottolinea — Anche ri-
spetto ai piccoli Comuni, si
trova a fondo classifica. In
un periodo in cui le poche ri-

sorse pubbliche sono giusta-
mente concentrate all'assi-
stenza agli anziani o verso
chi ha perso il posto di lavo-
ro, si sottolinea come anche
le attività a carattere sporti-
vo siano importanti per l'edu-
cazione delle nuove genera-
zioni, in un mondo dove i
comportamenti scorretti so-
no in continua crescita» .
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Gli impianti nel Reggiano
311GLI Icdr

TENSO-PA LESTRA PALESTRE
COMUNE

	

ABITANTI

	

PALASPORT

	

REGOLARE

	

STRUTTURE NON
REGOLARI REGOLARI *

oltre 15.000 abitanti
CORREGGIO 25 .097 SI SI I S I
SCANDIANO 24 .964 S I
CASALGRANDE 18 .763 SI S I
GUASTALLA 15 .230 NO NO NO S I
CASTELLARANO 15 .005 SI S I
RUBIERA 15 .000 SI SI S I

da 8.000 ai 15.000 ab.
NOVELLARA 13 .623 S I
QUATTRO CASTELLA 13 .062 S I
CAVRIAGO 11 .000 SI SI S I
S. ILARIO D'ENZA 10 .760 SI S I
CASTELNOVO MONTI 10 .652 SI S I
MONTECCHIO 10 .393 SI S I
CADELBOSCO SOPRA 10 .143 S I
BIBBIANO 9 .888 SI S I
REGGIOLO 9 .213 S I
LUZZARA 9 .167 S I
BAGNOLO 9 .065 S I
CASTELNOVO SOTTO 8 .716 SI SI S I
ALBINEA 8 .673 S I

sotto gli 8.000abitanti
S . MARTINO IN RIO 7 .433 S I
POVIGLIO 6 .986 SI SI I
GUALTIERI 6 .634 S I
FABBRICO 6 .312 SI S I
S .POLO D'ENZA 5 .836 S I
BRESCELLO 5 .504 S I
CAMPAGNOLA 5 .334 SI S I
RIO SALICETO 5 .258 S I
BORETTO 5 .208 NO NO NO S I
CAMPEGINE 5 .123 S I
ROLO 3 .937 SI

	

I
*NON REGOLARI: senza le dimensioni, con misure minime del campo di gioco, per svolgere campionati federali di basket
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LUOGO DI RITROVO Gí spaz dell'Arci tornati a disposizione degli appassionat i

Riaperta la bocdofila
Terminati í lavori di consolidamento del telo

a a,aaaraea io Fabbri

Sotto R tetto del bocciodro-
mo dell'Arci di San Lazzaro ,
dopo tre mesi di chiusura, è fi-
nalmente tornato a risuonare
il cozzare delle bocce con
soddisfazione del president e
della bocciofila Franco Randi _
In un primo tempo la sospen-
sione dell'attività sportiva era
stata disposta lo scorso 20 no -
vembre per motivi di sicurez-
za a causa dei lavori sul tett o
per la rimozione delle lastre
ondulate di eternit e la suc-
cessiva posa di un impiant o
fotovoltaico . Purtroppo, no-
nostante tutte le misure pre-
se, la mattina del 22 novem-
bre l'incidente costato la vita
all'artigiano di Asola (Manto -
va) Fabrizio Vighini di 35 an-
ni. L'uomo, impegnato sul tet-
to alla posa di guaine imper-
meabilizzanti, lo aveva sfon-
dato precipitando da circa ot-
to metri d'altezza sui camp i
da bocce .

L'area di cantiere e di cadu-
ta del Vighini veniva posta
sotto sequestro dalla magi-
stratura e dalla medicina del

lavoro per risalire alle cause
dell'incidente mortale, Il can-
tiere sul tetto, come aveva ri-
ferito Renzo Berti president e
dell' 3.rci saniazzarese, «venn e
dissequestrato il 20 dicembre
consentendoci di completar e
l'impianto Ma quello nell'a-
rea interna, era stato mante -
mito consentire le indagin i
dei tecnici della medicina de l
lavoro, e a oggi non sono stat e
attribuite responsabilità Vin-

che perché, sapendo che il
tetto non era portante - ricor-
dava Berti -, erano state attua-
te tutte le misure di sicurezz a
possibili e approntati cammi-
namenti . Non si sa come, for-
se scivolato sul bagnato, l'o-
peraio era passato su una par-
te debole che non aveva poi
retto al suo peso» .

1 sigilli, all'area interna de l
bocciodromo dell'Arci, era-
no poi stati tolti il 20 gennaio

ma l'attività della bocciofila e -
ra comunque rimasta inter-
detta per consentire lavori di
consolidamento alla parte
sottostante del tetto richiest i
da un'ordinanza comunale ai
fini della sicurezza. Lavori di
rinforzo, con lastre metalli -

400
Sono 400 i soc i
della hocdiof la

dl San Lazzar o
A loro disposizion e

d sono 4 piste da gioco
\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\

\o*

	

\ \\\mio

1 locali della bocciofila

sono rimasti chius i

per tre rasesi : in questo
periodo c'è stata anche
la morte di un operaio

che, durati una decina di gior-
ni che alla fine della settiman a
scorsa hanno consentito alla
bocciofila di riprendere l e
consuete attività sportive ri-
creative e agonistiche . Le ga-
re di campionato provinciale ,
che erano saltate per il fermo

imposto dopo l'incident e
mortale, saranno recuperat e
in maggio . E le quattro pist e
piene di giocatori, da mattina
a sera, dimostrano come era
tanto attesa questa ripresa da
parte dei circa 400 soci della
bocciofila Atei .

Pagina 20



--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -

Il gruppo tecnico interno ha fatto il punto sulla situazione ma per dare il via al progetto bisogna aprire una nuova fas e

Cittadella rossobIù, adesso si tratta con Galotti
Rimondi: «Nessun incontro con p metà, ma ci sono delle osteper risolvere tlpregresso»

n
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CC
ittadella e poi hotel e

- immobili . Partecipa-
re a un cda del Bologna
significa anche occuparsi
di strutture e patrimonio
edilizio. Lo sa bene Gian
Paolo Rimondi, uno degli
ultimi soci ad essere en-
trato nella compagine m a
anche titolare dello stu-
dio a cui è stato affidato il
compito di disegnare la
nuova cittadella rossoblù
a Casteldebole .

i in'impresa non facile ,
anche perchè c'è un pas-
sato che bussa alla porta
e dovrà essere affrontato .
È quello dei «pregressi» ,
così li chiama Rimondi ,
tra il Bologna e la Galotti ,
proprietaria dei terreni
su cui sorge il centro tec-
nico rossoblù . Ci sono ci-
fre in sospeso e debiti in
attesa di essere saldati in
mezzo ai quali non è fa-
cile muoversi. In passato
l'ex ad Silvino Marras a-
veva parlato di un'intesa
di massima raggiunta, ma

ad oggi ne la sponda. Ga -
lotti ; nè il Bologna con-
fermano. Rimondi parla
di «proposte sul tavolo» ,
ma è chiaro che ora tutt o
deve passare da un faccia
a faccia che non è ancora
stato programmato . «Ce
un discorso da imbastire -
spiega - e quel pregresso
che dovrà essere chiuso» .
Oltre non si va .

Intanto pero un'altra
gatta da pelare è quella

relativa alle "eredità" la-
sciate dai Menarini e da
Porcedda. «L'hotel Carlo -
forte dobbiamo decidere
se metterlo a gestione o
darlo in affitto - dice an-
cora Rimondi - e poi ci so -
no gli immobili che ci
hanno lasciato i Menari-
ni, ne stiamo att uaimente
trattando la vendita, ve-
diamo che cosa, succede-
rà» .

(m. m .)
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Orsi

	

nei 100 stile
«Sto andando fortissimo »
«STO ANDANDO fast€ssimo . Lo spr€water Marca
0i-s€ . 20 anni, : te €a det C€tc .a>€o Nuoto OH) e appe-
na tornato da un co€iegiaa€e per veìoc€sti organizza -
to daiia Nnàonaie aa Caserta, a cui hanno partect-
nato anche Magnini, Dotto e Gaaìendaa . L`ohtt vo
deo stai azzurre è queìie dì creare un gruppo unì--
MM e affiatato €n grado d€ conquistare Liana moda-
t€ìa eai€aa staffetta 4x100 ste €ibero Mie prasc€-
me o€impiadt . e sano buone prospettive affer-
ma Orsi, che notoriamente preferisce i 50 stile a ì
1€ 0 . ma che a afa€€aa unga a € €staanzaa, come conferm a
€€ suo € at ` €aar atone aatiet&co Roberto ~WL Èa motto
migliorato . Orsi, Impegnato domenica con €aa Cop-
pa Eroina, sarà premiato domani in Provincia co n

€i anta•€ at€etì d punta de Can U€vp, tra questi an-
che €a campionessa dì fondo € `€arOnaa Or€raia€di .
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